







Número 1581

http://www.ppciudadreal.es/

25 de octubre de 2018

Toledo

Toledo

El portavoz del GP en las Cortes, Francisco Cañizares: "Page sitúa a Castilla-La Mancha como la comunidad con mayor desaceleración económica de toda España"

Cañizares ha intervenido en el Pleno de las Cortes regionales, dentro del Debate General relativo a la desaceleración del crecimiento económico en Castilla-La Mancha, asegurando que "Castilla-La Mancha ha pasado de crecer un 3,5% en 2015 con Cospedal, al un 2,5% en 2017 con Page, según datos oficiales". "Con Page Castilla-La Mancha sigue a la cola en cuanto a paro, crecimiento económico, déficit y deuda de toda España, mientras que el Gobierno de Page y Podemos se dedica a intentar ocultar y tapar la realidad en nuestra tierra". Ha calificado de "bochornoso" que Page intente engañar a los empresarios y ciudadanos castellano-manchegos, tras anunciar ayer en Toledo, durante los premios CECAM, que "los datos de la EPA son los mejores desde el comienzo de la crisis en España, cuando en realidad hay 100.000 desempleados más que en la EPA del tercer trimestre de 2007".

El Grupo Popular ha presentado una resolución en la que se insta al Gobierno regional a analizar la tremenda desaceleración de la economía castellano-manchega experimentada en 2017, que ha supuesto una reducción de un 30% en tan solo un año y que sigue actualmente en 2018; revertir las subidas de impuestos y avanzar hasta igualar de impuestos con los de la Comunidad de Madrid; o apostar por los empresarios de CLM con programas económicos ajustados a la realidad de nuestro tejido productivo conformado por pequeñas y medianas empresas. "La resolución presentada por nuestro Grupo, finalmente, ha sido rechazada por los demás grupos parlamentarios de las Cortes".



Francisco Cañizares

El diputado regional, Antonio Lucas-Torres, exige a Page que cumpla sus promesas y acometa inmediatamente el arreglo de la CM-403 de El Torno a Porzuna



Javier Colado en las Cortes de CLM

Lucas-Torres ha denunciado durante su intervención en el Pleno de las Cortes que "el estado en el que se encuentra esta vía es deplorable desde hace ya muchos años, lo que hace que presente grandes grietas y pérdida de adherencia que ponen en riesgo la seguridad de vehículos y peatones al ser una carretera muy transitada". Ha recordado que se trata de una obra prometida en muchísimas ocasiones y se ha referido al anuncio del director general de Carreteras David Merino que, el 1 de diciembre de 2017, se comprometió a que estarían finalizadas en 2018. Incluso el propio presidente Page, en su visita esta localidad, prometió la inminente ejecución de estas obras, con lo que "se vuelve a poner de manifiesto que este Gobierno de Page y Podemos no cree en nuestros pueblos". "No se puede jugar con un tema tan serio, ya que lo que se pone en juego es la vida de las personas".

El diputado nacional, José Alberto Martín-Toledano, lamenta que Ciudad Real vuelva a ser la provincia de la región con la tasa de paro más alta

En relación a los datos de la EPA correspondientes al tercer trimestre del año

Madrid

Martín-Toledano ha lamentado que Ciudad Real haya vuelto a ser la provincia de la región con la tasa de paro más alta, concretamente, el 18,75%, dos puntos por encima de la media de Castilla-La Mancha (16,71%) y casi 4 puntos por encima de la media nacional (14,55%). Además, la tasa de paro, en la provincia de Ciudad Real, es un 0,15% superior a la del mismo periodo del año anterior. "La provincia suele liderar los peores datos de creación de empleo en Castilla-La Mancha y los socialistas de Ciudad Real deberían dar explicaciones y reflexionar porqué las medidas puestas en marcha en materia de empleo, sobre las que sacan pecho casi a diario, no están dando los resultados esperados".



Martín-Toledano

Ha indicado que, aunque el tercer trimestre del año siempre es positivo porque recoge los meses de verano, la EPA muestra la ralentización en la creación empleo ya que, a nivel nacional, el número de ocupados aumenta en 183.900 personas, 53.000 menos que en el mismo trimestre del año anterior. "Frente a esta desaceleración, en vez de aprobar medidas para revitalizarla, tanto el acuerdo presupuestario firmado entre Sánchez y Podemos como el plan presupuestario enviado a Bruselas contienen medidas que van justo en la dirección contraria: penalizar a los que crean empleo, subir impuestos, encarecer los cortes, generar inflación y pérdida de competitividad".